

Para los directivos, la inteligencia emocional distingue a un líder

Cuatro emprendedores que fracasaron antes de ser exitosos

¿Está preparado para la temporada de MBA?

 Facebook

 Twitter

 Google +

 Mail

Martes, Junio 30, 2015

Dos colombianos, entre los economistas del futuro en América Latina

10 ECONOMISTAS MÁS PROMETEDORES DE AMÉRICA LATINA



Bogotá _Detrás de grandes economistas como José Antonio Ocampo, Alberto Carrasquilla o José Darío Uribe hay profesionales que se están destacando en el campo y que se han convertido en los más prometedores de América Latina.

La revista Latin Trade presentó la lista de los empresarios y economistas que han direccionado las organizaciones para hacerlas más globales. Son 10 los personajes resaltados, entre estos, dos colombianos que se desempeñan en diferentes áreas.

El primero es Jonathan Malagón, vicepresidente técnico de la Asociación Bancaria y de Entidades Financieras de Colombia (Asobancaria), quien es economista de la Universidad Nacional de Colombia, tiene una maestría en administración pública de Columbia University, máster en finanzas corporativas de la Universidad de Barcelona y próximo a graduarse como administrador de empresas de la London School of Economics.

Ante este reconocimiento, el colombiano manifestó que el propósito de destacar economistas jóvenes con carreras talentosas se debe a que en cierta medida el relevo generacional en América Latina ya empezó.

"Son cientos los colombianos jóvenes que año tras año salen a prepararse en las mejores universidades del mundo. La revista generosamente me escogió a mí, pero pudo haber elegido a Luis Fernando Mejía, subdirector del DNP; a David Salamanca, director de la URF; a Raúl Ávila, reconocido analista; entre muchos otros economistas colombianos prestigiosos con menos de 45 años", apuntó Malagón.

Pablo Querubín es otra de las figuras colombianas destacadas por la revista. Es profesor asistente de política y economía en la Universidad de Nueva York (NYU) y tiene una maestría en Economía de la Universidad de los Andes. En aproximadamente diez años se ha dedicado al estudio de las consecuencias en el desarrollo económico de las instituciones políticas.

Querubín expresó que como académico aspira a que su investigación cambie la manera en la cual se piensa la política económica.

"Mi contribución es tratar de darle más protagonismo a la política a la hora de pensar en la economía. Aparecer en esta lista me hace sentir un compromiso más fuerte para motivar a otros jóvenes economistas a interesarse por la investigación y por el estudio de la política", afirmó Querubín.

Para Carlos Arévalo, docente de la Universidad de la Sabana, el derecho y la economía han sido dos ramas que han impulsado a los emprendedores en el país. "Son muchas las posibilidades de estudiar en el exterior, lo que permite que en temas de desarrollo e innovación Colombia le apueste a las iniciativas".

En este reconocimiento aparecen dos argentinos, Iván Werning, profesor del Instituto De Tecnología de Massachusetts (MIT) y Federico Mandelman, investigador y consejero del departamento de investigación del Banco de la Reserva Federal de Atlanta.

Quienes desempeñan un cargo de docencia también tuvieron un lugar en el listado, como por ejemplo: Sergio Urzúa, un chileno que hace parte del Departamento de Economía de la Universidad de Maryland.

Otro de los mencionados es Samy Dana, de nacionalidad brasileña, especializado en finanzas, además de ser consultor y columnista.

El sector financiero no se queda atrás, puesto que Emiliano Salinas, vicepresidente de la compañía Prorsus Capital, está presente en el sondeo realizado por Latin Trade. Este economista, que es hijo del expresidente mexicano Carlos Salinas, también fomenta proyectos contra la violencia en México.

De otro lado, el género femenino tiene una participación relevante en esta elección, pues aparecen dos mujeres que con sus labores han contribuido a la economía. Una de ellas es Preeya Mohan, nacida en Trinidad y Tobago. Es investigadora en The University of the West Indies y su interés está focalizado en el crecimiento y el desarrollo del Caribe. Sumado a esto, fue ganadora del premio del BID, que reconoce el trabajo de instituciones educativas y personas de América Latina.

La segunda mujer es Alexandra Reuter, venezolana y consultora de Bain & Company en México, es economista de la Universidad Católica Andrés Bello (Ucab) de Caracas. Uno de sus deseos es volver a su país natal y ejercer consultoría en políticas públicas.

Para terminar, está Fabián Valencia, ecuatoriano y economista senior del Fondo Monetario Internacional (FMI), quien lleva aproximadamente una década en esta entidad. Su principal orientación es el sector financiero.

Adicionalmente, ocupa el puesto 11 del ranking de Ideas como el economista más citado entre 4.000 investigadores.

Latin Trade consultó a diferentes empresarios para hablar sobre los jóvenes latinoamericanos. Gonzalo Begazo, vicepresidente de la multinacional peruana Grupo Aje, fue uno de ellos. El ejecutivo afirmó que la virtud que realmente importaba en un empresario era contar con una mente despierta y una gran determinación.

Finalmente, el vicepresidente técnico de Asobancaria, señaló que, como él, son cientos los colombianos jóvenes que son líderes de opinión, influyentes en política y reconocidos académicos a corta edad que ya están realizando aportes de gran valor a la economía regional.

Ramiro Avendaño, otro de los exitosos

Latin Trade, además de publicar a los economistas que son la promesa de América Latina, dio a conocer la labor del ejecutivo colombiano Ramiro Avendaño, quien es vicepresidente para el Norte de Latinoamérica en Brightstar, compañía que distribuye celulares alrededor del mundo. Este empresario es el encargado de operar la importación de teléfonos, regular el servicio al cliente y supervisar los acuerdos con operadores como Motorola, LG y Samsung.

Las opiniones

Diego Andrés Guevara

Experto en economía

"La responsabilidad que tienen estos investigadores y docentes es grande, ya que dispondrán del rendimiento de la economía a un mediano plazo".

Carlos Arévalo

Docente de la Universidad de La Sabana

"Son muchas las posibilidades de estudiar en el exterior, lo que permite que en temas de desarrollo e innovación Colombia le apueste a desarrollos académicos".

Luis Carlos Guzmán

Vicerrector académico Universidad Autónoma

"El interés de los jóvenes por estudiar algo relacionado con finanzas o economía se debe en cierta parte a que hemos tenido una década económica exitosa en la región".